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A. Anwesenheit

a). Anwesende Mitglieder
• Christian Peppel
• Jan Raab
• Simon Zapf
• Jan Rieger
• Andreas Hierl
• Silvan Weiss
• Carina Görnert
• Carina Braun
• Tobias Pfützner
• Ruben Mons

b). Stimmrechtsübertragungen
• Nadine Laube → Ruben Mons
• Tim Kotschenreuther → Andreas Hierl
• Conrad Schröder → Christian Peppel
• Betty Tessema → Jan Rieger
• Marco Schering → Carina Braun

c). Gäste
• Lars Wickel

B. Formalia

Sitzungsbeginn: 18:03 Uhr

Ort: Raum K2-119

Sitzungsleitung durch Christian Peppel

Protokoll durch Simon Zapf und Jan Rieger.
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Ladung wird als ordnungsgemäß und fristgerecht festgestellt.

Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

Es befinden sich 15 Stimmen im Raum.

Tagesordnung wird per Akklamation angenommen.

C. Entsendungen

C.1. Ausstehende Entsendungen

Die folgenden Entsendungen stehen entweder bald an oder deren Zustand ist aktuell unklar und
zu diskutieren:

• Stuko AT (Autonomy Technologies): Da sich bisher keine weiteren Interessenten gemeldet
haben, wird diese Entsendung der neuen FSV als ToDo übergeben.

• BA zu: Machine Learning for Biomedical Signal Analysis.(alter Name: Digital Signal Proces-
sing in Healthcare): Jan Rieger hat sich am 30.05. für den BA gemeldet und wurde von der
FSV bereits gewählt. Bisher gibt es keine weiteren Interessenten.

C.2. StuKo Informatik

Mathias Tahas soll Andreas Stoll in der StuKo Inf als stellvertretender Studierendenvertreter für
AI ersetzen.

Wollen wir Mathias Tahas für Alexander Stoll stellvertretend in die Stuko Informatik entsen-
den?

Stimmen dafür: 14 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 1

C.3. Mitgliederabfrage StuZuKo-Mitglieder

Die FSV hat via Mail alle Gremienmitglieder der Studienzuschusskomissionen (StuZuKos) gebe-
ten, sich zurückzumelden. Die folgenden Personen haben Angaben gemacht:

• Alexander Stark bleibt in der WW aktiv (Interesse an fakultätsübergreifender StuZuKo, aber
nächstes Semester auf Erasmus)

• Valentin Maier bleibt in der CBI aktiv
• Tanja Haßberger bleibt in der CBI aktiv
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• Andreas Hierl steht nicht mehr in der MB zur Verfügung
• Giulia Angeli und Sebastian Gastner bleiben in der Wing aktiv
• Nils Montag bleibt in der CBI aktiv
• Christian Peppel bleibt in der CBI aktiv
• Christian Peppel wäre an der StZuKo-Tech interessiert
• Simeon Zoebel bleibt in der INF aktiv
• Harald Kraft bleibt in der Tech aktiv
• Lukas Flick ersetzt Johanna in der EEI
• Rene Zahn bleibt in der Tech, EEI und AIBE aktiv. Ferner wäre er an einem Sitz in der MB
interessiert

• Alina Gack bleibt in der WW aktiv
• Lars Wickel wird Teil der StuZuKo INF
• Quirin Gebert bleibt in der EEI aktiv
• Uyen Le bleibt in der EEI aktiv
• Jan Raab bleibt in der EEI aktiv und wäre evtl. für die Tech verfügbar

Nachdem sich bisher nicht alle VertreterInnen zurückgemeldet haben, wird eine Deadline (31.09.)
eingerichtet. Die Deadline wird via BBC an jedeN VertreterIn, der / die sich noch nicht rückgemel-
det hat kommuniziert. Wer sich bis dahin nicht meldet scheidet aus seinen StuZuKo-Gremien
raus.

D. Finanzanliegen

D.1. Teilnehmerbeträge FaTaMa CBI

Die FSI-CBI war mit 4 Teilnehmern auf der FaTaMa 2023. Sie möchten die Teilnehmerbeträge in
Höhe von in Summe 148€ von der FSV zurückerstattet bekommen.

Wollen wir der FSI-CBI die Teilnehmerbeträge von in Summe 148 € erstatten?
Stimmen dafür: 14 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 1

E. Berichte aus Gremien

E.1. Studentischer Konvent

Das Positionspapier zur HSG-Akkreditierung wurde offiziell geupdatet: Gruppen, die ein Bewer-
bungsverfahren enthalten, werden nicht mehr unterstützt. Wenn 2/3 der anwesenden Konventle-
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rInnen dafür sind, können HSGen auch trotz Bewerbungsverfahren unterstützt bleiben. Dies ist in
der Praxis äußerst unwahrscheinlich.
Es gab eine Debatte über die Blockierung neuer Studenten mit dem chinesischen Staatsstipen-
dium. Da sich der Promovierendenkonvent nicht gegen die Blockierung einsetzen möchte, ergibt
sich aus der Debatte des Konvents keine Änderung des Standpunkts der FAU. Die Kommunikati-
on an die Stuve war eher schlecht, aber nicht fehlerhaft.
Es gab eine Debatte zur möglichen Wiedereinladung von Egon Flaig. Der kontroverse Historiker
gibt häufig auch persönliche Ansichten in wissentschaftlichen Diskussionen wieder. Aufgrund
dessen wurde dieser vom Dekan gegen den Willen des Organisators wieder ausgeladen. Der
Konvent hat sich gegen eine Unterstützung der Wiedereinladung entschieden.

E.2. UniLust

In den Semesterferien gibt es keine UniLust-Sitzungen.

E.3. Fakultätsrat der technischen Fakultät

In den Semesterferien gibt es keine FakRat-Sitzungen.

E.4. Sprecher*Innen Rat

Der Sprat arbeitet eher schlecht als recht, aber es gibt Fortschritte. Die neuen Mitglieder werden
eingearbeitet und sind motiviert.
Aktuell ist der Sprat vor allem mit der ESE und dem Tagesgeschäft ausgelastet. Zusätzlich kommt
der FAUDialog über die Stuve dazu: Christian Peppel wird vorschlagen, dass Breakout-Roums
eingerichtet werden, wo je Fakultät debattiert werden kann.
Die HSGen-Unterstützung verbraucht jede Woche mehrere Stunden an Arbeit. Gestern war Sky-
Campus vor Ort und wollte unterstützte Hochschulgruppe werden. Die Bewerbung um Unterstüt-
zung wird wahrscheinlich abgelehnt.

F. Berichte der Arbeitskreise

F.1. AK Protokoll

Sämtliche bisherigen Protokolle sind fertig und werden demnächst über die Mailverteiler en
Block an die FSV verschickt. Die dafür notwendige neue GO wurde von Christian versendet. Zu-
dem werden die Protokolle nun auf der FSV-Website verlinkt.
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F.2. AK Inventar

F.2.1. Gartenerde im Fahrradkeller

Am 5.9. ging eine Anfrage vom TF-Garten ein: Sie wollen Garten-Erde im größeren Stil im Fahr-
radkeller lagern.
Die FSV wäre einverstanden, wenn bis zu einer Palette Erde für den Zeitraum einer begrenzten
Aktion im Fahrradkeller gelagert werden soll. Das Team, TF-Garten, bekäme für den Zeitraum der
Aktion einen Schlüssel für den Fahrradkeller ausgeliehen.

F.2.2. Fahrradpumpe

Am 16.08. ging eine Nachricht ein, dass die Fahrradpumpe der Reperaturstation kaputt ist. Tim
Kotschenreuther hatte diesbezüglich ein Ticket beim ATD gelöst.
Das Dekanat hat die Fahrradpumpe angeschafft und müsste daher auch für deren Instandset-
zung verantwortlich sein. Dementsprechend wird das Dekanat nochmal gefragt, warum keine
Reperatur erfolgt ist.

F.2.3. Anfrage von Paulus Guter

Paulus Guter hat von der FSI-EEI das Oke, dass er deren Equipment ausleihen kann. Folglich ist
auch die FSV mit einer Ausleihe ihres Equipments einverstanden. Es werden nur die kleinen Bo-
xen und nicht die großen Boxen des Vereinsverliehen.

F.2.4. Abdichtung des Lagers

Andreas Hierl wird morgen im Baumarkt nachsehen, welche Mittel verfügbar sind, um das Lager
sinnvoll abzudichten.

F.3. AK Wasserspender

Marco Schering hat die maßgeblichen ToDos zur Sicherung des Wasserspenders (z.B.: Vergit-
terung des Wasserspenders auf der Rückseite). Das Studierendenwerk versteift sich sehr dar-
auf, dass sie keine Verantwortung haben möchte. Die FAU möchte für den Wasserspender auch
keine Verantwortung übernehmen. Es sollen klärende Gespräche stattfinden: Primär mit der Hy-
gienebeauftragten. Dies erfolgt Anfang November. Das Gitter sollte trotzdem sehr zeitnah an-
gebracht werden. Das Gitter soll vom Obi angeschafft werden und Nagetiersicher sein. Andreas
Hierl kümmert sich darum.
Marco Schering soll mit dem Bauamt abklären, wie die Verkleidung an der Wand verändert wer-
den kann, damit diese massibver ist. Dies ist ein Wunsch des Studierendenwerks. Einst wurde
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die Abdeckung bewusst so angebracht, dass sie schnell austauschbar ist, um auf einen Wasser-
rohrbruch oder Ähnliches schnell reagieren zu können.
Carina Görnert macht auf den Putzplan aufmerksam, damit dieser nicht vergessen wird.

F.4. AK PR

F.4.1. Plakate zur Contact

Die ETG und VDI wollen Plakate an den folgenden Orten anbringen. Sie haben angefragt, an wen
sie sich hinsichtlich des Plakatierens wenden können:

• Roter Platz: Überdachtes Gebäude zw MHB und Chemie
• HSG-Bereich im MHB-Gebäude nahe dem Sparkassenautomat
• Litfaßsäule zw E-Technik und Metall- und Elektrowerkstatt

Als unterstützte HSGen dürfen sie, abgesehen vom Kiosk, an ihren genannten Orten plakatieren,
sofern sie sich an die Plakatierrichtlinien halten. Dies wird im Anschluss an die HSGen kommuni-
ziert.

F.5. AK IT

Im AK nichts Neues.

F.6. AK Rundmail

Im AK nichts Neues.

G. Themenblock

G.1. Offene Mails/Themen/etc.:

Die Deinventarisierung vom Server in der Inf steht noch aus. Der Server steht in der FSI-Inf. Lars
Wickel wird den Aufenthaltsort Christian Peppel erklären und diesem somit die Deinventarisie-
rung ermöglichen.
Die Contact hatte angefragt, ob sie sich selbst um die Security zur CONTACT Messe 2023 küm-
mern muss. Christian Peppel hat dies bereits in einem persönlichen Gespräch mit den Veranstal-
tern geklärt.
BEST Erlangen wollte Informationen hinsichtlich der Smoke Machine und LED-Lights der FSV.
Die FSV hat von BEST Erlangen nichts mehr gehört. Das Thema wird daher als abgehandelt er-
achtet.
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G.2. FSV-Wochenende

Das FSV-Wochenende findet statt zwischen 01.12 und 03.12.
Es liegt ein Angebot für eine Jugendherberge in der Nähe von Kronach vor. Die Mindestbelegung
liegt bei 17 Personen für 178€/Nacht. Dem Besitzer muss bis zum 12.09 zugesagt werden. Die
Suche war schwer und daher ist keine günstigere Option in Aussicht. Es handelt sich um ein
Haus für die FSV. Bisher haben sich 50 % der neuen FSVlerInnen zurückgemeldet.
Das FSV-Wochenende ist diesmal getrennt von der FSV-Med.

Wollen wir das oben aufgeführte Angebot annehmen und Nils Montag das Haus für das
FSV-Wochenende buchen lassen?

Stimmen dafür: 13 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 2

Ende Oktober kommt nochmal eine Abfrage in die FSV. Anschließend werden FSIen, KFLer, . . .
noch mit eingeladen.

G.3. Beschwerde zur Wanka-Klausur: Swarm Inteligence

Sachverhalt: Siehe Mail vom 29.08.2023: Der Klausurort (Ballsporthalle) war zum Klausurtermin
nicht offen. Der Dozent, Professor Wanka (Studiendekan der TechFak) schickt nach knapp 10
min des Wartens vor verschlossenen Türen alle Studierenden heim. 2 Tage später kommt die
Info, dass der neue Termin in 5 Tagen (am 5.8) ist. Wer nicht kann, könne die Klausur nächstes
Jahr schreiben. Eine kurzfristige Abmeldung wurde ermöglicht, was dem absoluten Minimum
entspricht. Diese Änderung hat insbesondere bei Internationals zu Problemen geführt.
Die FSV diskutiert, welche Schritte zu einer Verbesserung der Lage und Prävention weiterer Vor-
fälle ergriffen werden können. Es wird sich darauf verständigt, zunächst den Studi anzuschrei-
ben, der sich an die FSV gewendet hat: Er soll uns nach Möglichkeit die Kontaktdaten betroffener
Studis zukommen lassen und die diversen negativen Konsequenzen für entwaige Studis zusen-
den. Zudem soll ihm erklärt werden, dass die FSV nichts im vorliegenden Fall verbessern kann,
aber dafür sorgt, dass dies nicht noch einmal vorkommt. Anschließend soll Prof. Wanka dies-
bezüglich angesprochen werden. Sollte dieser sich inkooperativ zeigen, so werden FakRat und
letztlich VPE zu Rate gezogen und informiert. Der Inhalt der Kritik soll folgendes umfassen:

• Probleme bei Studis (Veränderung von Studienverläufen, Verpasste Flüge, Verletzung von
Fristen für Stipendien)

• Ignorieren der Nachrichten im Forum war schlecht
• Was ist an dem Tag schief gelaufen?
• Was könnte ein besseres Standardprozedere sein, um solche Situatuionen besser aufzulö-
sen

• Normalerweise würde sich die FSV an Prof Wanka als Dekan wenden, was jetzt jedoch
übereinstimmt mit dem Verursacher des Problems
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G.4. ESE

Gedruckte ESE-Hefte wollen nur die FSI IuK (15 Stück), die FSI IP (ungefähr 15 Stück) und die FSI-
EEI (Ungefähr 60-90 Stück). Unsicher ist sich bisher die FSI-MB. Aufgrund der geringen Nachfra-
ge nach Print lehnt die FSV eine Anschaffung von gedruckten ESE-Heften ab.
Die Idee, die Hefte in eine übersichtliche Website zu überführen wird gelobt, scheitert aber an
den mangelnden Arbeitskräften für eine Umsetzung.
Harald hatte eine Idee, wie man die ESE-Hefte mit einem Repository machen könnte. Seine Idee
war gut, um das den FSIen in Selbstverwaltung zu übergeben und die FSV zu entlasten
Ruben Mons, Carina Görnert und Carina Braun sind an der Mitwirkung zur ESE interessiert.
Das nächste Treffen findet am 18.09. ab 9 Uhr via Zoom statt.

20:12 Uhr: Jan Raab verlässt die Sitzung.
Es befinden sich 14 Stimmen im Raum.

G.4.1. Campusrally

Der 3.9. war die Frist zur Rückmeldung der FSIen und HSGen, ob diese an der Capusralley teil-
nehmen wollen oder nicht. Der Termin wurde festgelegt, um den Raumantrag zu ermöglichen.
Der Raumantrag muss bis morgen, dem 13.09.2023, raus.
Drei Gruppen (VDI, IuK, BTS) haben sich erst nach Ablauf der Frist gemeldet. Die FSV debattiert
länger, ob sie kulant sein soll (Zulassung der verspäteten Anmeldungen) oder verspätete An-
meldungen ablehnen soll, um zur Einhaltung von Fristen zu erziehen. Die FSV einigt sich darauf,
dass leichte Überschreitungen der Frist toleriert werden, aber extreme Fälle nicht.
Evolonik hat sich, obwohl anders aufgefordert, einen eigenen Raumantrag gemacht. Dies gene-
riert viel Aufwand, dies gegenüber der Arbeitssicherheit zu erklären.

G.4.2. TFGD

Das nächste Treffen zu TechFak-Goes-DownTown wird nochmal über den FSV-Verteiler bekannnt
gegeben, falls jemand Interesse hat sich an der Organisation zu beteiligen.

G.4.3. Heinrich Lades Halle

Auf der ESE-Begrüßung in der Heinrich Lades Halle wird Werbung für TFGD gemacht werden.
Eventuell werden sogar nochmal Karten verkauft. Die Veranstaltung findet von 18:00 Uhr bis
20.00 Uhr statt. Ziel ist neben Downtown Werbung auch die FSV-Tech vorzustellen.
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G.4.4. Gemeinsame Werbeaktion auf dem Roten Platz

Traditionell wird die Stuve auch an der gemeinsamen Werbeaktion der Hochschulgruppen teil-
nehmen. Die zugehörigen Schichten werden auf der ersten Sitzung der nächsten Amtszeit fest-
gelegt.

G.4.5. Erstiradtouren

Die Stuve bietet zwei Erstifahrradtouren an:
• Sonntag, 15.10. 15h treffen wir uns am Schlossplatz zu einer ca. zweistündigen Tour durch
Erlangen

• Freitag, 20.10. 12h treffen wir uns am Schlossplatz zu einer ca. dreistündigen Tour durch
das Erlanger Umland

InteressentInnen zum Mitfahren können gerne an den Sprat schreiben.
Die Termine werden als ungünstig kritisiert, da in diesem Zeitraum bereits einiges los ist und die
Studis daher dafür wenig Kopf haben. Die Termine stehen aber fest und werden via Mittwochs-
mail beworben.

G.5. TechFak Katze

Christian Gobert möchte wissen, um die Katze medizinisch versorgt wird und sich bei Bedarf
auch mit um die Katze kümmern (in einem AK o.ä.). Die FSV wird in an die TNZB weiterverwei-
sen, da sich einige Mitarbeiter der TNZB ehrenamtlich um die Katze kümmern. Eventuell be-
kommt die Gruppe an Ehrenamtlichen somit einen Neuzugang.

H. Nächste Sitzung

Das war die letzte Sitzung der Amtszeit 2023/24. Für alle Süchtigen, die keinen harten Entzug
wollen: Ihr dürft gerne zu den Sitzungen der neuen Amtszeit kommen und bei Veranstaltungen
helfen.
Termine sind unter fsv.tf/sitzung zu finden.
Zum 1.10. werden allen alten FSVler vom Verteiler genommen. Wenn ein adequater Grund vor-
liegt, so kann jeder alte FSVler auch länger auf dem Verteiler bleiben.

20:37 Uhr: Die Sitzung wird geschlossen.
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